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Das Buch aus Glut und Feuer 

 

Eigentlich sieht alles normal aus. 

Da ist ein Wald. 

In dem Wald gibt es Steine. 5 

Und einen hohen Berg. 

Im Wald steht ein alter Mann. 

 

Alles normal.  

Oder? 10 

 

Der alte Mann heißt Barbolus. 

Er gehört zum Volk der Granter. 

Granter sind immer schlecht gelaunt. 

Barbolus sucht etwas. 15 

Er stellt sich auf einige Steine. 

Andere Steine rollen schnell weg. 

Barbolus soll nicht auf ihnen stehen.  

Ein Baum bewegt sich. 

Er hebt seine Wurzeln aus der Erde. 20 

Er schüttelt genervt seine Blätter. 

Dann geht er weg von Barbolus. 

 

Vielleicht ist hier doch nicht alles normal. 

 25 

Barbolus sucht Rumpel-Steine.  

Das sind besondere Steine. 

Sie können Berge hinauf rollen. 

Wenn jemand auf ihnen steht, nehmen sie ihn mit. 

 30 

Barbolus guckt zu dem Berg hoch.  

Leise schimpft er: 

„Müssen mächtige Männer immer oben auf Bergen wohnen? 

Ich bin zu alt zum Klettern - Aaaaah!“ 
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Barbolus erschrickt. 35 

Die Steine unter ihm bewegen sich. 

Jetzt freut sich Barbolus. 

Endlich! 

Er hat Rumpel-Steine gefunden. 

Die Steine tragen ihn den Berg hinauf. 40 

 

Oben wartet jemand auf Barbolus. 

Es ist der Ober-Groller. 

Das ist der Chef vom Volk der Granter. 

Er ist auch der Chef von Barbolus.  45 

 

Der Ober-Groller ruft: 

„Barbolus, endlich!  

Ich habe auf dich gewartet.“ 

Er spricht ernst: 50 

„Wir sind in Gefahr. 

Ein magisches Wesen bedroht uns. 

Es ist ehrlich. 

Es ist hilfsbereit.  

Es ist voller Licht. 55 

Es ist weiß. 

Es hat ein großes Herz. 

Und es hat eine besondere Gabe.“ 

 

Barbolus schüttelt den Kopf und sagt: 60 

„Das kann nicht sein. 

So sieht ein Einhorn aus. 

Aber wir haben alle Einhörner verjagt.“ 

 

Der Ober-Groller ruft wütend:  65 

„Das weiß ich. 

Wir haben die Einhörner verjagt. 

So haben wir das Buch der Weisheit bekommen. 
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Das mächtigste Buch der Welt. 

Das Buch aus Glut und Feuer. 70 

Es weiß alles. 

Und das Buch sagt mir: 

Mein geheimer Plan ist in Gefahr. 

Das Buch sagt:  

Die Einhörner sind eine Gefahr für uns. 75 

Das Buch hat immer recht. 

Das bedeutet: 

Wir müssen kämpfen!“ 

  

 80 

Gejagt 

 

Marvin ist ein Einhorn. 

Ein Einhorn stellst du dir vielleicht so vor: 

Es hat sauberes Fell. 85 

Es hat ein gerades Horn. 

Es hat glänzende Augen. 

Es bringt Liebe und Friede. 

 

Das Einhorn Marvin ist anders. 90 

Marvin ist ein Piraten-Einhorn. 

Er hat ein struppiges Fell. 

Er hat ein kurzes, krummes Horn. 

Er hat auf einem Auge eine Augen-Klappe. 

Er sucht Gefahren und Abenteuer. 95 

 

Marvin steht im Wald. 

Er freut sich. 

Er hat lange geübt. 

Jetzt kann er es endlich: 100 

Er kann die Luft mit seinem Horn zerschneiden. 

Er schwingt sein Horn schnell hin und her. 
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„Zisch!“  

Funken fliegen durch den Wald.  

Das macht Marvins Horn. 105 

 

Plötzlich hört er ein fremdes Geräusch. 

Er steht still. 

Ein Stein fliegt dicht an ihm vorbei. 

Und noch ein Stein. 110 

Marvin springt zu Seite. 

Wer bewirft ihn mit Steinen? 

Wütend stampft er mit dem Huf. 

Er wird verfolgt. 

Schon wieder.  115 

Und die Verfolger haben sein Versteck gefunden. 

 

Marvin ruft: 

„Wer seid ihr? 

Zeigt euch, ihr Feiglinge!“ 120 

 

Jetzt fliegen noch mehr Steine. 

Sie kommen aus allen Richtungen. 

Marvin weicht den Steinen aus. 

Aber ein Stein trifft ihn am Knie. 125 

Sein Knie blutet. 

 

Plötzlich sieht Marvin etwas. 

Es ist ein silberner Blitz zwischen den Blättern. 

Er hört Schreie.  130 

Dann fliegen keine Steine mehr. 

Marvin läuft schnell weg. 

 

Wer verfolgt ihn? 

Warum verfolgt ihn jemand? 135 

Marvin weiß es nicht. 
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Wer hat ihm geholfen?  

Wer ist schnell wie ein silberner Blitz? 

Marvin ist ganz durcheinander. 

Er ist in einem Wald. 140 

Aber er kennt den Wald nicht. 

Er wird von jemandem gejagt. 

Aber er kennt diesen Jemand nicht. 

Ein sehr schnelles Wesen hat ihn gerettet. 

Aber dieses Wesen kennt er auch nicht. 145 

 

Plötzlich hört Marvin einen lauten Schrei.  

Dann hört er ein „Umpf!“. 

Das schnelle Wesen ist gegen einen dicken Baum geflogen. 

Marvin läuft zu dem Baum.  150 

Er will dem Wesen helfen. 

Aber er sieht es nicht. 

 

Ein Pilz mit Punkten und ein Farn lachen. 

Der Farn sagt zum Pilz: 155 

„Hast du gesehen? 

Sie ist gegen den Baum geknallt! Ha, ha!“  

Marvin geht zu dem Pilz.  

Er sagt zu dem Pilz: 

„Hallo! Kannst du mir sagen, wer das war?“ 160 

Vor Schreck fallen dem Pilz seine Punkte vom 

Hut. 

„Oh, ein Einhorn!“, sagt der Pilz. 

Der Pilz sagt: 

„Du findest sie am See. 165 

Wie jeden Abend.“ 

Der Farn sammelt die Punkte von dem Pilz auf. 

Er klebt sie auf den Hut vom Pilz. 

 

 170 
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Marvin bedankt sich und trabt zum See. 

Leise schleicht er sich an. 

Er will das Wesen nicht erschrecken. 

Er reckt den Kopf. 175 

Er guckt zwischen den Ästen durch. 

 

Da, am See! 

Da ist es! 

Marvin staunt. 180 

Unglaublich! 

Damit hat er nicht gerechnet. 

Ganz bestimmt nicht! 

 

------------------------------------------------------------ 185 

 

Schwierige Wörter 

 

Volk:   Eine Gruppe von Personen 

Granter:  Ein Fantasie-Volk.  190 

Granter haben immer schlechte Laune.  

Sie sind oft wütend auf Andere. 

Wesen:  Eine Fantasie-Figur.  

Oder ein Mensch.  

Oder ein Tier.  195 

Gabe: Etwas, das jemand besonders gut kann. 

Farn: Eine grüne Pflanze. 

Farnblätter sehen aus wie Federn 

 

Übersetzung in Leichte Sprache von Nicol Goudarzi. 200 

 

Illustrationen von Stefanie Reich aus dem Buch „Marvin – Das Buch aus Feuer und 

Freundschaft“ von Stefan Gemmel (Carlsen). Piktogramme (Berg, Buch, Blitz) von Pixabay. 

 


